

Toutes voiles dehors direction la 2e ligue

FOOTBALL Le FC La Neuveville-Lamboing dispose d'un tour complet de championnat pour préparer son accession à la catégorie supérieure.

PAR GRÉGORI MOSIMANN



Auteur de huit buts au premier tour, Kevin Schleiffer (No 10) continue de jouer un rôle très en vue sur le terrain. RAPHAEL SCHÄFER

Leader du groupe 4 de 3e ligue avec huit points d'avance sur son premier poursuivant, Länggasse b, et 11 sur le 3e, Täuffelen; artillerie la plus prolifique; défense la plus hermétique; vaincu et semble-t-il infatigable: le FC La Neuveville-Lamboing a décidément fait feu de tout bois jusqu'ici. Autant dire qu'il aborde la seconde partie de la saison, demain à Longeau, dans l'idée de composter le plus rapidement possible son ticket pour une promotion qui ne peut guère lui échapper.

«Notre premier tour s'est avéré quasi-parfait, mais attention, il nous faudra avant toute chose faire preuve d'humilité et de respect», tempère le joueur et directeur sportif Kevin Schleiffer. «Nous n'avons de loin pas survolé la compétition. Et huit points, c'est à la fois beaucoup et en même temps très peu pour une jeune équipe comme la nôtre. Un mauvais départ

pourrait rapidement nous mettre dans l'inconfort.» Même s'il se veut prudent, à la limite de la superstition, Kevin Schleiffer ne peut néanmoins éluder une constellation idéale au moment de la reprise. Qu'il le veuille ou non, son FCLNL n'échappera pas ce printemps au statut d'ultra-favori. «On ne va pas se cacher non plus», rassure-t-il. «Même si la promotion ne constituait pas forcément notre objectif initial, un échec serait forcément une immense déception au vu du contexte actuel.»

La continuité, la jeunesse et quelques renforts

Les joueurs de Pierrot Mathez disposent d'un tour complet pour préparer leur accession à l'échelon supérieur. Une série de 11 matches qui débute par trois sorties de mise en jambes avant de recevoir Länggasse b, probablement l'unique contradicteur pour l'ascension, le sa-

medi 23 avril à Saint-Joux. Le but consiste à maintenir ces huit points d'avance après la réception du rival bernois. De quoi matérialiser un peu plus encore les rêves de 2e ligue. Pour ce faire, le FCLNL s'est préparé de façon optimale cet hiver. Pour la première fois en effet, il a pu s'entraîner deux fois par semaine avec le ballon comme compagnon, grâce aux terrains en gazon artificiel de Bienne et d'Hauterive. L'équipe a également bien affûté sa condition physique, de sorte qu'elle est en mesure d'attaquer la reprise sereinement. «Nous n'avons enrôlé personne cet hiver sur le mercato, malgré quelques sollicitations. Nous voulions témoigner notre confiance à nos jeunes et leur offrir six mois supplémentaires pour élever encore leur niveau», poursuit Kevin Schleiffer. Même s'il se veut réservé, le directeur sportif ne peut ignorer que la 2e ligue se profile à l'horizon. Dans cette optique, ce serait une faute «professionnelle» pour le dirigeant de ne pas anticiper. «Le saut est grand, surtout en ce qui concerne l'impact physique, le rythme, la vitesse d'exécution et l'intensité. C'est la raison

pour laquelle une promotion nécessiterait l'arrivée de trois ou quatre renforts d'expérience pour bien encadrer nos jeunes. Nous avons déjà pris des contacts en ce sens», prévient Kevin Schleiffer.

Mathez va rester

Dans ce contexte, la triste destinée du FC Anet, néo-promu et bon dernier du groupe Seeland-Jura de 2e ligue, avec un seul point et 13 défaites au compteur, ne peut laisser insensibles les dirigeants du FC La Neuveville-Lamboing. Le club aimerait s'établir durablement à l'échelon supérieur. L'idée consiste à poursuivre le labeur entrepris depuis une décennie, à soigner la formation et à cultiver l'esprit de Saint-Joux et de Jorat. «Cette éventuelle ascension serait une consécration pour les dernières années de travail et une récompense pour toutes les bonnes volontés qui se sont succédé aux responsabilités», termine Kevin Schleiffer. Dernier point de satisfaction à la veille de la reprise, et non des moindres: l'entraîneur Pierrot Mathez sera toujours à la barre du FCLNL la saison prochaine. Et cela quelle que soit la catégorie de jeu.

Le FC Aurore y arrivera-t-il?

Leader du groupe 5 à mi-parcours, le club romand de Bienne, qui entame son pensum à domicile dimanche matin face au mal classé Evillard, vise lui aussi la promotion en 2e ligue. Gagnera-t-il son pari? Pas sûr. Il doit faire face en effet à la menace de Courrendlin et de Franches-Montagnes, deux adversaires ambitieux qui le suivent de près. Nous reparlerons du FC Aurore plus en détail vendredi prochain. **ECH**

À L'AFFICHE

FOOTBALL - 2^e LIGUE INTER

CONCORDIA BÂLE - TAVANNES/TRAMELAN
AUJOURD'HUI À 20H15

Souvenir douloureux En match avancé de la 17e journée de championnat, le FCTT se déplace ce soir à Bâle pour affronter Concordia. A l'aller à Tramelan, la troupe qu'entraîne Nikola Marunic lui avait infligé sa plus large défaite de la saison (3-0). «Ce fut le seul match où nous n'avions pas eu voix au chapitre», se souvient le coach Steve Langel. «Au premier tour, je considérais Concordia comme l'équipe la plus pointue du groupe 3. Là, depuis la reprise, les choses vont un peu moins bien pour sa matricule. Mais cela reste un contradictoire de choix, qui se repose notamment sur une force offensive redoutable.» Les «Congelis» ont l'avantage de pouvoir compter sur les services du meilleur buteur de toute la 2e ligue inter, Manuel Alessio (17 réussites au compteur, à égalité toutefois avec Mohamed Coulibaly, de Dornach, et Luis Rodrigues, de Weesen).

Tenir la distance Le bilan à domicile de Concordia depuis le début de l'exercice (6 victoires, 2 nuls et 1 défaite, 31-7 buts) a de quoi impressionner. Reste que le FCTT est loin de partir battu d'avance si l'on songe au fait que, à la surprise générale, il vient de comptabiliser six points face aux cadors que sont Old Boys et Dornach. «Et ce serait bien de grappiller encore quelque chose aujourd'hui», sourit Steve Langel. «Etant donné que la plupart des mal classés sont en train de sonner la révolte, la bataille contre la relégation risque de faire rage jusqu'au bout ce printemps. Pour nous, il s'agira donc de tenir la distance. Nous avons travaillé et obtenu de bons résultats en équipe ces derniers temps, il convient de poursuivre dans cet esprit.»

Bulletin de santé Steve Langel doit faire face à trois forfaits pour ce rendez-vous au stade d'athlétisme de Saint-Jacques, l'endroit même où le FCTT avait sauvé sa place en 2e ligue inter lors de l'ultime journée de la saison dernière, en battant Old Boys 2-0. Blessés, Yannick Langel et Thomas Girardi manqueront à l'appel, au même titre que Donovan Ducommun, suspendu pour avoir écopé samedi passé de son quatrième avertissement. **ECH**

2e ligue inter: deux promus au lieu d'un seul

FOOTBALL

Cette catégorie de jeu va subir par étapes de profonds remaniements d'ici à 2023.

Allez savoir pourquoi, la Ligue amateur n'a pas encore jugé bon de procéder au changement sur son site, mais il s'agit désormais de placer la barre au bon endroit en tête des classements des six groupes de 2e ligue inter. A la fin de la saison, les six leaders ne seront plus les seuls à goûter aux joies de l'ascension. Ils seront rejoints par leurs six dauphins. Pourquoi ces six promus supplémentaires en 1re ligue, auxquels il faut ajouter l'ascension automatique décrétée en faveur des M21 de Xamax et de Servette? Coulées dans le bronze, ces modifications s'inscrivent dans le cadre des vastes mesures de restructuration des ligues amateurs. Ainsi, du fait des huit promotions supplémentaires susmentionnées, la 2e ligue inter ne comptera plus en 2022/23 que 76 équipes au total, contre 84 actuellement. Elle sera composée de quatre groupes de 15 équipes et d'un groupe de 16 équipes, contre six groupes de 14 équipes aujourd'hui. Et l'écrémage voulu en haut lieu va se poursuivre plus allégrement encore lors de la saison 2023/24. Il est prévu alors de réduire à 64 le nombre d'équipes en 2e ligue inter, réparties en quatre groupes de

16. «Autrement dit, en juin 2023, la relégation frappera 12 équipes de plus que la norme habituelle. C'est énorme!» s'inquiète – à juste titre – Steve Langel, l'entraîneur du FC Tavannes/Tramelan, qui en a pourtant vu d'autres depuis qu'il dirige cette équipe complètement atypique, soit depuis juillet 2016. Explication de l'ASF: «Ces adaptations répondent aux besoins changeants des professionnels et des amateurs ambitieux. Elles doivent permettre à un plus grand nombre de talents d'acquiescer un maximum de pratique au plus haut niveau possible et, en même temps, aux régions de gagner en force.» Et tant pis pour les petits clubs, qui seront les laissés pour compte. **ECH**

CE WEEK-END EN 2^e LIGUE INTER

Groupe 3

Aujourd'hui

20h15 Concordia - Tavannes/Tramelan

Demain

16h00 Binningen - Ajoie-Monterri

Dornach - Old Boys

17h00 Konolfingen - Lerchenfeld

17h30 Bubendorf - Liestal

Demain

15h00 Moutier - Muttenz

Courtételle - Spiez

1. Dornach 16 12 1 3 44-25 37

2. Ajoie-Monterri 16 9 3 4 26-14 30

3. Old Boys 16 9 2 5 34-20 29

4. Liestal 16 9 2 5 33-31 29

5. Concordia 16 8 4 4 42-17 28

6. Muttenz 16 6 4 6 35-32 22

7. Binningen 16 6 3 7 30-21 21

8. Konolfingen 16 4 7 5 22-26 19

9. Bubendorf 16 4 6 6 32-40 18

10. FCTT 16 4 5 7 18-25 17

11. Courtételle 16 5 2 9 24-39 17

12. Spiez 16 4 3 9 28-44 15

13. Lerchenfeld 16 3 6 7 21-35 15

14. Moutier 16 3 4 9 19-39 13

LA REPRISE EN 3^e LIGUE

Groupe 4

Demain

17h00 Longeau - La Neuveville-Lamboing

18h00 Täuffelen - Schüpfen

19h00 Länggasse b - Orpond

Dimanche

10h00 Aegerten - Zollikofen

Rüti - Pieterlen

10h30 Büren - Worb

1. La Neuveville-Lamboing 11 10 1 0 49-11 31

2. Länggasse b 11 7 2 2 45-19 23

3. Täuffelen 11 6 2 3 35-35 20

4. Aegerten 11 6 1 4 23-24 19

5. Worb 11 5 3 3 29-21 18

6. Orpond 11 5 2 4 26-23 17

7. Schüpfen 11 5 2 4 28-22 17

8. Zollikofen 11 5 1 5 28-27 16

9. Büren 11 1 5 5 19-26 8

10. Rüti 11 2 1 8 13-36 7

11. Longeau 11 1 3 7 16-29 6

12. Pieterlen 11 1 1 9 13-51 4

LA REPRISE EN 3^e LIGUE

Groupe 5

Demain

16h00 FCTT II - Lyss II (à Tavannes)

17h00 Courrendlin - Grünstern II

Court - Moutier II

Dimanche

10h00 Aurore - Evillard

Azzurri II - Boncourt b

14h00 Fr.-Montagnes - Glovelier b

1. Aurore 11 8 3 0 36-13 27

2. Courrendlin 11 8 2 1 38-15 26

3. Fr.-Montagnes 11 7 4 0 29-8 25

4. FCTT II 11 6 2 3 24-20 20

5. Lyss II 11 5 2 4 27-19 17

6. Azzurri II 11 4 4 3 27-20 16

7. Grünstern II 11 4 1 6 28-27 13

8. Court 11 3 3 5 19-21 12

9. Moutier II 11 3 1 7 17-26 10

10. Boncourt b 11 0 7 4 8-21 7

11. Evillard 11 0 4 7 11-33 4

12. Glovelier b 11 1 1 9 4-45 4

Vendredi 1er avril 2022

Dernière édition
du Progrès/Courrier

A nos lecteurs,
annonceurs, abonnés

MERCI

Courrier Le Progrès

TOUS LES VENDREDIS, L'INFORMATION LOCALE

VENDREDI 1er AVRIL 2022

No 12

IMPRESSUM

Rédaction:

CP 253 - H.-F. Sandoz 14 - 2710 Tavannes
Tél. 032 321 90 00
lpc@gassmann.ch - www.progrescourrier.ch

Edition:

W. Gassmann SA

Annonces:

Gassmann Media SA
Tél. 032 344 81 59

Abonnements:

W. Gassmann SA
Place Robert-Walser 7 - 2503 Bienne
Tél. 032 344 81 11

Délais:

annonces: mardi 15h, textes: mercredi 8h



Leonid Gorokhov et Roland Krüger sur la même scène, c'est un peu comme associer Messi et Mbappé dans la même équipe... Sauf que là, la magie opère. ldd

TAVANNES CONCERT CLASSIQUE AU CENTRE CULTUREL LE ROYAL

Deux peintures pour une soirée exceptionnelle !

Samedi soir, Leonid Gorokhov (violoncelliste) et Roland Krüger (piano) s'allient pour un moment musical d'une intensité rare.

Leonid Gorokhov est un des grands violoncellistes de notre temps. Il a fait ses études avec Anatoli Nikitin au conservatoire de St.Pétersbourg et il a perfectionné son jeu dans des master classes avec Daniil Shafran. Il a gagné plusieurs prix internationaux, dont le Grand Prix et le premier prix au Concours de Genève, le Concertino Praga et le premier grand prix à la Paris Chambre Music Compétition.

En 1991, il a fait la connaissance de Lord Yehudi Menuhin qui était tellement impressionné par la performance et la personnalité de Leonid Gorokhov, qu'il est devenu son mécène et l'a invité comme enseignant à son école, en Angleterre. Sous sa direction, il a également joué avec les plus grands orchestres du monde, comme les Philharmoniques de Berlin, le Royal Philharmonic Or-

chestra ou le St. Pétersbourg Philharmonie.

Leonid Gorokhov est également très engagé dans la musique de chambre, il joue régulièrement avec différents ensembles. Comme partenaire musical, on le trouve entre autres à côté de Roland Krüger, Nikolas Sivelöv, Boris Garlitsky et Alexander Rudin. Depuis quelques années, il se passionne pour la composition et ses œuvres mélodieuses sont appréciées et jouées un peu partout. Sa discographie est vaste et il a récemment sorti un nouveau CD chez AMC classical avec des œuvres de Bach, Schumann, Poulenc et Schnittke, accompagné au piano par Niklas Sivelöv. Après des années d'enseignement comme professeur à la Guildhall School à Londres, il enseigne depuis 2008 à la Haute école de musique, danse et média à Hanovre. Il est reconnu comme pédagogue et les places dans sa classe sont très convoitées. Récemment, Leonid Gorokhov a

appelé à un concert au bénéfice de l'Ukraine dans sa ville d'adoption, Hanovre. Sous la devise «Musiciens de partout dans le monde unis contre la guerre», beaucoup de musiciens ont suivi l'appel à la solidarité et ont montré que dans la musique il n'y a pas de différence, pas de guerre et pas de haine.

Duo de choc

Pour le concert au Royal, il jouera en duo avec Roland Krüger au piano. Ce dernier a fait ses études principalement chez Prof.K.-H. Kämmerling, puis chez Krystian Zimermann à Bâle. Il a obtenu de nombreux prix dont notamment, en 2001, le premier prix et le prix du public au Concours de Genève. Sa carrière l'a amené partout en Europe, en Asie et aux Etats-Unis où il a donné des concerts remarquables dans les salles les plus prestigieuses. Il a sorti plusieurs CD's, dont les 12 études de Debussy (art music) et un disque de musi-

que de chambre avec le clarinetiste Dimitri Ashkenazy (Naxos). Roland Krüger est très demandé comme professeur. Il enseigne également à la Haute école de musique, théâtre et médias à Hanovre et il donne des master classes entre autres en Allemagne, Chine, Japon et Lituanie. On le trouve aussi dans le jury de nombreux concours.

Le Royal est très heureux d'accueillir ces deux artistes extraordinaires pour ce concert d'exception, plein de fougue, de mélancolie, de virtuosité et de passion. Les deux musiciens s'harmonisent parfaitement et vont vous faire vivre un moment musical d'une grande beauté et intensité. A ne manquer sous aucun prétexte! (c)

👉 www.leonidgorokhov.com

👉 www.rolandkrueger.com

👉 **Samedi 2 avril, 20h30, concert classique avec Leonid Gorokhov et Roland Krüger, au Centre culturel Le Royal, à Tavannes.**

TRAMELAN «CINÉ-SPiRiT» AU CINÉMATOGAPHE – UNE SÉANCE QUI INVITE À LA RÉFLEXION

Le Nouvel Evangile revisité

Une provocation? Non, plutôt une invitation imminente à la remise en question. Le Nouvel Evangile (2020) du réalisateur suisse Milo Rau, vient ébranler le spectateur, la spectatrice contemporaine: qui est Jésus aujourd'hui? En quoi l'Evangile constitue-t-il encore une espérance inédite?

En faisant d'un leader syndical africain un Jésus contemporain et de travailleurs migrants ses disciples, Milo Rau propose une lecture sociale et politique de l'Evangile qui vient interpeller les chrétiens d'aujourd'hui. Mais le film réussit la prouesse d'être aussi un dialogue esthétique et poétique avec L'Evangile selon



Dans la ville italienne de Matera, avec l'activiste camerounais Yvan Sagnet dans le rôle du Christ, Milo Rau revient aux origines de l'Evangile pour brosser le portrait d'une société rongée par les injustices. ldd

Matthieu de Pierpaolo Pasolini (1964). Entre politique et poésie, Le Nouvel Evangile est un événement et un objet inclassable. A voir ou à revoir.

Le film sera suivi d'une discussion modérée par les organisateurs autour d'une interrogation: l'Evangile, Jésus, le christianisme ont-ils encore quelque chose à dire? Milo Rau propose une réponse. Qu'en pense le public de la région? (c)

👉 **Le Nouvel Evangile, au Cinématographe, mardi 5 avril à 20h, dans le cadre du «Ciné-spirit». Pour des informations complémentaires, s'adresser à Thierry Dominicé, thierry.dominice@par8.ch, tél. 078 715 46 52.**



REVUE DE LA SEMAINE

Les textes paraissant dans cette rubrique n'engagent que son auteur

Bof...

LA DER JE SUIS VENU TE DIRE...

«Toute chose a une fin, sauf le saucisson qui en a deux»

Finir en beauté par un proverbe danois, voilà qui est fait. Comme me le disait un pote il y a quelques jours, terminer la rubrique «Bof» sur la pizza à l'ananas (lire la rubrique du 18.3.2022), c'est un peu ballot... Ça lui a certainement échappé, mais il reste bien une édition du Progrès/Courrier cette semaine. Pas très attentif, mon pote. D'ailleurs, je suis sûr qu'il aime la pizza à l'ananas... Passons. Nous voici embarqués dans la dernière rubrique de la dernière édition du Progrès/Courrier. Séchez vos larmes, calmez vos sanglots, posez-vous tranquillement et oubliez toute idée de révolution ou de pétition qui vous traverserait l'esprit.

Toutes les bonnes choses ont une fin (sauf le saucisson qui en... bon d'accord) et il faut l'accepter. C'est marrant comme ça peut toujours faire mal quand on nous dit: «c'est fini!» Positivez, bon sang! L'autre jour chez mon dentiste, j'ai trouvé ça plutôt cool.

J'ai aussi entendu: «C'est sérieux, vous allez arrêter un 1er avril?» Et pourquoi pas! On entend et on lit des âneries tous les jours, alors celui-ci ou un autre... Tenez, aujourd'hui je lis: «Bruce Willis met fin à sa carrière! Il souffre d'aphasie.» C'est un gag ça? Quelle info... En 1988, dans Die Hard, il avait déjà des problèmes, non? Autre news: «Marc Lüthi n'est plus directeur du SCB!» Il était là avant Le Progrès/Courrier lui, non? Vous voyez, toutes les bonnes choses ont une fin (sauf le saucisson qui... Ok je m'arrête, tout d'un coup que Will Smith traînerait dans les parages...).

Le mot de la fin? Merci à vous, toutes et tous, qui avez suivi ou subi ce petit coin de lecture légère durant ces nombreuses années. Au contraire du Progrès/Courrier, je ne disparaîs pas totalement. Tombé dans un guet-apens tendu par le rédacteur en chef du Journal du Jura, j'ai accepté, sous la contrainte et les menaces, évidemment, d'écrire ponctuellement pour la rubrique «Air du temps». Je n'ai pas de chatons, je ne sais pas cuisiner, je ne relève pas les défis du genre dry January et je ne m'émerveille plus devant les grimaces de mes enfants... Mais ça va le faire. A bientôt. (David Kessi)

FOOTBALL-CLUB TAVANNES-TRAMELAN

Joli coup face au leader

Quoi de mieux qu'un superbe succès face au leader Dornach pour offrir un bouquet final à la dernière édition du Progrès/Courrier, et remercier ainsi David Kessi pour cette belle et fructueuse collaboration durant de nombreuses années!

La première mi-temps fut heurtée et c'était presque un soulagement de se voir mené seulement d'une unité. A ce moment-là du match, peu nombreux étaient les parieurs qui auraient misé une piécette sur un succès du TT... Avec l'entrée de l'expérimenté Gaetan Habegger lors du 2e round, les cartes ont été redistribuées et ce dernier permit de remettre les compteurs à 1 partout sur un centre en cloche improbable, en prenant l'avantage du casque devant un portier pas trop inspiré en la circonstance. On était à l'heure de jeu et le match commença à tourner dans le bon sens avec des duels gagnés et la confiance retrouvée. Puis, c'est à moins d'un quart d'heure du terme que les nombreux spectateurs présents virent le geste du match. Sur un corner tiré à ras bosses des 16 mètres, Donovan Ducommun vit sa reprise instantanée nettoyer la lucarne du 1er poteau. Sur 10 tirs, Le Donch' en aurait envoyé quelques-uns à Devant-Ville ou sur le parking du CIP, mais cette pistache était la bonne!

Résultat des courses, 2 à 1 pour le TT! Bravo les gars et le staff pour cette magnifique victoire qui en redemande d'autres.

Equipe de 2e tour

La seconde garniture a souvent été présentée, ces dernières années, comme une «d'ces équipes d deuxième tour». En effet, celle-ci avait pris pour habitude de ne jamais comptabiliser plus d'une dizaine de points au maximum lors de la mi-saison et de sauver joyeusement les meubles lors de la deuxième ronde. Et cette année? Que nenni! Avec 20 points au compteur et une 4e place provisoire au classement, la Z'gonde entame sa reprise avec sérénité et une forme physique au top. La bande à Zou débutera son second tour ce samedi à 16h, à Tavannes, contre le SV Lyss, équipe qu'elle a battue lors de son dernier match officiel. Le capitaine Clément Chagnat confirme que son équipe est prête: «Les gars sont motivés, le groupe soudé, tous les signaux sont au vert pour ce deuxième tour. Au vert ou au verre, pour nous c'est égal!». Clap de fin... (La GazeTte)

Prochains matches

A Tavannes. – Sa 2.4: Jun Eb - Delémont, à 10h; TT 2 - Lyss, à 16h; TT 3 - Boujean 34, à 18h. Sa 9.4: Jun Db - Team CCD, à 10h. Ma 12.4: Jun C - Besa Bienne, à 19h30.

A Tramelan. – Sa 2.4: Jun Ea - Moutier, à 10h. Sa 9.4: Jun Ec - Team Orval, à 9h30; Jun Da - Courtemaître, à 11h; TT I - Courtételle, à 16h. Me 13.4: Jun B - Besa Bienne, à 20h. Je 14.4: TT I - Signal FC Bernex, à 20h30 (qualification Coupe de Suisse). Sa 16.4: TT 3 - La Suze, à 16h.

A l'extérieur. – Ve 1.4: Concordia - TT I, à 20h15. Sa 2.4: Courtelary - Jun Ec, à 10h. Di 3.4: Gruntern - Jun A, à 13h; Port - Jun B, à 15h. Je 7.4: Courrendlin - Jun Ea, à 18h. Ve 8.4: Herzogenbuchsee - Jun B, à 20h. Sa 9.4: Ajoie-Monteri - Jun Eb, à 10h; Orpond - Jun C, à 12h; Gruntern - TT 2, à 18h30. Di 10.4: Courtelary - TT 3, à 14h; Frutigen - Jun A, à 14h.